

## LE CREUX DE L'OREILLE

## L'HOMMAGE DES VENDEVILLOIS À JACQUES CHIRAC...

Lundi, à 15 h, les Vendevillois, à l'invitation du maire, Philippe Holvoete, se sont réunis pour



un hommage au président Jacques Chirac. Le maire a rappelé les temps forts de ses deux mandats en mettant l'accent sur « son œuvre profondément humaniste ».

## ... MAIS QU'EN EST-IL DES VILLENEUVOIS ?

Pas contente du tout, Florence Bariseau, candidate déclarée à la prochaine municipale et opposante au maire Gérard Caudron. Elle n'a pas apprécié du tout le « service minimum » livré par la ville de Villeneuve-d'Ascq pour l'hommage national à l'ancien président. « Les drapeaux n'étaient pas en berne, les agents municipaux ont reçu un mail à 15 h 19 leur laissant, s'ils le souhaitent, la possibilité de s'auto-organiser... C'est un non-respect de la circulaire du Premier ministre sur le deuil national », déplore M<sup>me</sup> Bariseau.

## LE SS MÜNTER INHUMÉ EN TOUTE DISCRETION

Il n'y a que le quotidien populaire (populiste ?) allemand *Bild* qui ait rendu compte des funérailles de Karl Münter, l'ex-SS condamné par contumace pour sa participation au massacre d'Ascq en 1944. Le vieillard non repent a été inhumé mardi, devant une assistance composée de seulement trois personnes et en quelques petites minutes. Les autres médias ont fait le choix de ne pas couvrir cette cérémonie, afin de ne pas transformer la tombe en lieu de culte pour les néonazis.

## NON, LE MAIRE DE PROVIN N'EST PAS DE GAUCHE !

Si Joffrey Zbierski était de gauche, ça se saurait... Dans cette rubrique, nous avons récemment souligné que Louis-Pascal Lebargy, maire (ex-PS) de Bauvin, avait signé une tribune que lui avait laissée le groupe MCU, de droite dans le magazine de la MEL. Nous nous sommes emmêlés les pinceaux, le qualifiant de « maire de Provin », ce que certains ont aussitôt souligné sur Facebook. Voilà donc la vérité rétablie...

## Que les Français bougent (en baskets), l'objectif de la ministre des Sports

Le sport, c'est bon pour la santé ! Nul doute pour les acteurs réunis hier matin au CREPS de Wattignies lors de « la rencontre des solutions » dédiée à cette thématique. La ministre des Sports, Roxana Maracineanu, y présenta la nouvelle stratégie nationale Sport-santé.



La ministre des Sports, Roxana Maracineanu, au village des rencontres, hier matin, au CREPS de Wattignies.

PHOTO STÉPHANE MORTAGNE

PAR MARIE-CATHERINE NICODÈME  
villeneuve-dascq@lavoixdunord.fr

**WATTIGNIES.** L'amphithéâtre du CREPS affiche complet. L'établissement accueille pour la première fois « la rencontre des solutions ». Troisième rendez-vous en France, impulsé par le ministère des Sports. Avec pour thème, le sport et la santé. Le centre pour les sportifs de haut niveau ayant d'ailleurs le projet de

“ On leur proposera un bilan personnalisé et une orientation vers une activité physique à l'hôpital, entièrement pris en charge.

développer de nouvelles activités autour du sport et de la santé. Le secrétaire d'État (\*), Adrien Taquet, et la ministre des Sports, Roxana Maracineanu, avaient fait le déplacement. L'occasion de rappeler « le virage pris par le gouvernement, en matière de prévention », confiait le secrétaire d'État. « L'inactivité tue dix fois plus que les

accidents de la route », rappelle la ministre. Ce qui a un coût pour l'État, le système de santé. L'ancienne nageuse s'est fixé un objectif : « Avoir 3 millions de pratiquants supplémentaires » D'autant que se profilent « les JO de Pékin, Paris dans cinq ans. On doit trouver des solutions simples et durables. »

## COLLABORATION DE MINISTÈRES

Et ces solutions inscrites dans la stratégie nationale sport-santé ont émergé grâce à la collaboration des ministères du Sport et des Solidarités et de la santé (dans le cadre du projet de la loi de financement de la sécurité sociale 2020).

Dès 2020, les mineurs n'auront plus à fournir un certificat médical pour obtenir ou renouveler une licence dans un club. Une attestation des parents suffira. « Sauf certains cas, comme la plongée sous-marine, spéléologie... » Pour la ministre, cette mesure « lève un frein à la pratique d'un sport dans un club, facilite la vie des familles et des associations et allège les médecins. »

L'aptitude des enfants sera contrôlée lors du suivi médical obligatoire qui sera renforcé.

Agnès Buzin prévoit pour 2020 vingt consultations médicales obligatoires et gratuites pour les mineurs. « avant cela s'arrêterait aux six ans de l'enfant », glisse la ministre des sports. Qui a aussi œuvré à intégrer l'activité physique dans le parcours de soin : « Cela fait longtemps qu'on milite pour ça, car c'est un outil de prévention, mais aussi de guérison. On a réussi ! »

## DU SPORT À L'HÔPITAL

Les femmes souffrant d'un cancer du sein seront les premières concernées : « On leur proposera un bilan personnalisé et une orientation vers une activité physique à l'hôpital, entièrement pris en charge. »

La ministre étendra ce dispositif à d'autres pathologies de longue durée. Tout en labellisant, à la fin de l'année, la création des 101 premières Maisons sports-santé. « qui regroupera différents professionnels et accueillera notamment les personnes qui veulent s'initier, tout comme celles ayant déjà eu un suivi à l'hôpital. Pour un programme personnalisé. Je vise 500 Maisons sports-santé en 2022. » ■

(\* ) auprès de la ministre des Solidarités et la santé, chargé de la protection de l'enfance.



MEUBLES MASSIFS  
DÉSTOCKAGE

-20% SUPPLÉMENTAIRES SUR LE PRIX DESTOCKAGE  
SUR PRÉSENTATION DE CETTE ANNONCE

1, rue de l'Europe - SEQUEDIN  
03 20 52 99 32 | contact@mmd-nord.fr